

## Mensaje parroquial No. 2 Junio de 2024



Junio es un mes en el que, como miembros de la parroquia Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, lo dedicamos a preparar la novena y fiesta solemne de nuestra Patrona.

Cada vez que contemplamos el cuadro de la madre de Dios y madre nuestra, nos encontramos con la mirada tierna que acoge y convoca a seguir el camino de nuestro Redentor. María recorrió los mismos caminos de Jesús en su tierra natal y en el silencio de madre, supo tomar la decisión de seguir haciendo la voluntad de Dios que la había escogido para ser la madre de su Hijo. Seguir los pasos de nuestro Redentor, implica tener la actitud de María: caminar en silencio, sabiendo que vamos por un camino seguro que nos conduce a la felicidad y a la realización plena como personas y como seguidores de Jesús.

Jesús nos dijo: ***“Yo soy el Camino y la Verdad y la Vida”***. (Jn 14,6). Con estas palabras nos invita a seguir sus huellas con alegría y esperanza, sabiendo que tendremos momentos de dificultad, de crisis y de incertidumbres. De igual manera, nos anima a no desfallecer y a no tener miedo: ***“No temas, rebaño pequeño, porque su Padre ha decidido darles el Reino de los cielos”*** (Lc 12,32).

## Mensaje parroquial No. 2 Junio de 2024



María, nuestro Perpetuo Socorro, nos muestra el camino que conduce a Jesús y anima a perseverar haciendo el bien hasta el final de nuestros días. Caminemos siempre de la mano de María en especial, este mes en el que celebraremos de manera solemne la fiesta patronal, y en la que podremos decir con fe y devoción: ***seas amada, seas alabada, seas invocada, seas eternamente bendita, oh virgen del Perpetuo Socorro, nuestra esperanza, nuestro amor, nuestra madre, nuestro refugio y nuestra vida.***

Invito a todos los fieles de la de la Parroquia Nuestra Señora del Perpetuo Socorro y a los devotos en la ciudad de Barranquilla, de nuestra madre del Perpetuo Socorro a participar en las actividades que se programan en la parroquia y a hacer parte de los diferentes grupos parroquiales.

“Somos misioneros de la esperanza, que caminamos tras las huellas del Redentor”.

*P. Luis Carlos Jaime Murillo, C.Ss.R.  
Párroco*